

10.01.2017 – Mit Sektfrühstück ins Neue Jahr

Zu Gast: Unsere Landtagsabgeordnete Gerda Hövel

Ein frostiger Dienstagmorgen, der gleich mit einem spritzigen Sekt und Marschmusik begann. Die Blockflötengruppe „Flötentöne“ erfreute die Gäste ferner mit anmutigen Hirten- und Engelsmelodien. 70 LandFrauen freuten sich auf ein reichhaltiges, schmackhaftes Frühstücksbuffet aus dem Hause Birr. An den raffiniert dekorierten Tischen wurde ausgiebig geschlemmt und geplaudert. Mucksmäuschenstill wurde es jedoch, als unsere Landtagsabgeordnete Gerda Hövel ihr politisches Amt erörterte. „Mir sind die Gespräche mit den Bürgern sehr wichtig, damit ich möglichst viele Meinungen und Anliegen kenne“, erklärte Gerda Hövel gleich zu Beginn. Der regelmäßige Gedankenaustausch mit den Bürgern vor Ort ist meine entscheidende Grundlage für gute politische Arbeit.“ Ob im Niedersächsischen Landtag in Hannover, auf Bundesebene in Berlin oder im Europäischen Parlament in Brüssel: Gerda Hövel zeigte auf, wie komplex die Arbeit einer Landtagsabgeordneten ist. Beeindruckt von diesem Aufgabenspektrum erkannten die Landfrauen schnell, mit wieviel Engagement und Enthusiasmus Gerda Hövel ihr Amt ausführt und wünschten ihr weiterhin viel Erfolg!